

# PELIGROSA LA SITUACION ALIADA

LAS FUERZAS ANGLONORMANAS ABANDONAN POSICIONES AL SUR DE ROMA

WASHINGTON, 10, UP. — URGENTE. — El secretario de guerra Robert Patterson, dijo que los alemanes están atacando con fuerzas formidables la cabeza de puente aliada al sur de Roma y que si bien los angloamericanos están firmemente establecidos han tenido que abandonar algunas posiciones ante los violentos ataques enemigos "no deben menospreciarse el peligro en que se encuentran". Patterson añadió que los aliados cuentan con poderoso apoyo aéreo.

LOS ALIADOS INTENSIFICAN LA LUCHA EN LA PENINSULA ITALIANA

ARGEL, 10, UP. — Tras rechazar una serie de acometidas de la cabeza de puente establecida al sur de Roma, los británicos desbarataron otros tres ataques emprendidos por el adversario. También rechazaron los aliados fuertes embestidas de los infantes alemanes en el sector de Anzio. Al tiempo que renovaron con gran violencia, el asalto a la fortaleza de Cassino.

ENVIA LA ESCUELA DE SERVICIO SOCIAL

A LA SEÑORITA UMAÑA A CHILE, A ESPECIALIZARSE EN SERVICIOS SOCIALES

La Escuela del Servicio Social en esta capital ha venido funcionando desde hace algunos días con gran éxito, continuando este año sus labores. A fin de que ellos mejoren en lo posible, han dispuesto enviar a la señorita Gloria Umaña a la república de Chile, quien se especializará en esa clase de servicios. La señorita Umaña parte con una beca que la misma escuela logró conseguir.

EN LA CABEZA DE PUENTE ESTABLECIDA AL SUR DE ROMA, DECLARA EL SECRETARIO DE GUERRA, GENERAL ROBERT PATTERSON. — INFORMA ASIMISMO QUE LAS FUERZAS ANGLONORMANAS HAN TENIDO QUE ABANDONAR ALGUNAS POSICIONES ANTE LA VIOLENCIA DEL ATAQUE ALEMÁN. — OTROS INFORMES QUE VIENEN DE DISTINTAS FUENTES, SIN EMBARGO, HACEN VER QUE LOS ANGLONORMANOS HAN AVANZADO EN DISTINTOS SITIOS. — LAS FUERZAS ALIADAS ESTAN USANDO NUEVOS AEROPUERTOS, LOS CUALES FACILITAN GOLPES CONTINUOS QUE SE ESTAN ASESTANDO EN LA 'RAF'

LOS ALIADOS, NO OBSTANTE LA SITUACION, ESTAN PERMITIENDO LA ENTRADA DE VIVERES A ROMA SIN RESTRICCIÓN ALGUNA. — LOS EJERCITOS RUSOS SE ENCUENTRAN A DOCE HOMETROS DE KRIVOI ROIG. — DESDE OCHO SECTORES DISTINTOS, CONFORME LO INDICA BERLIN, LAS FUERZAS SOVIETICAS MANTIENEN UNA FORMIDABLE OFNSIVA

CHURCHILL HABLARA EN LA CAMARA DE LOS COMUNES SOBRE LA SITUACION DE LA GUERRA, ENTRANDO LUEGO EN UNA DELIBERACION QUE DURARA DOS DIAS. — UN CONSEJO EUROPEO DE DEFENSA, CREA HITLER ENTRE LOS GOBIERNOS DEL EJE. — EN NUEVA BRITANA FUE OCUPADO EL CUARTEL GENERAL DEL GENERAL MATSUDA. — SE TETA DE UNA DELICIOSA CIUDADELA EN

AVANCE DE LOS BRITANICOS

ARGEL, 10, UP. — Las fuerzas británicas efectuaron un leve avance en las montañas al norte del monte Oratio, a 5 kilómetros al noroeste de Castelforte, después de vencer firme resistencia enemiga.

REPLIEGANSE LOS ALEMANES

LONDRES, 10, UP. — La radioemisora de Berlín anunció oficialmente que entre los lagos Ilmen y Peipus las tropas alemanas han efectuado repliegues en

algunos sectores para acortar la línea del frente.

COMUNICADO ALEMÁN

LONDRES, 10, UP. — El comunicado alemán transmitido por la radioemisora de Berlín, anuncia que las fuerzas rusas están atacando en ocho sectores del frente, a saber: al oeste de Nikolai, al sur de Krivoi Rog, al oeste de Cherkassy, al este de Zhaskov, al sur de Beresina, en la zona de Vitebsk, al norte de Nevel y en la zona entre los lagos Ilmen y Peipus.

BATALLA AEREA EN EL NOR - ESTE DE ALEMANIA LONDRES, 10, UP. — Aseguró la radio de Berlín que esta mañana se libró una gran batalla aérea en el noroeste de Alemania. Los aviones del Reich enfrentaron a una formación de bombarderos norteamericanos. Simultáneamente se anunció en la capital británica que bombar-

deros pesados estadounidenses atacaron la planta de luz del día la ciudad alemana de Brunswick y el aeródromo holandés de Gilze-Rijen. Se reveló en Londres, que tropas británicas colaboran con los guerrilleros yugoslavos en su lucha contra los germanos. Los unidades inglesas operan en la isla Hvar en la ruta de Dalmacia.

NUEVOS AERODROMOS UTILIZA LA RAF NAPOLES, 10, UP. — URGENTE. — Los cazas Spitfire de la Real Fuerza Aérea han comenzado a utilizar nuevos aeródromos construídos en la cabeza de puente aliada al sur de Roma para bombardear y ametrallar a las columnas alemanas que atacan a las tropas angloamericanas.

BOMBARDEOS DE ANZIO ARGEL, 10, UP. — Se anunció oficialmente que bombardeos medianos atacaron la retaguardia alemana en el frente de Anzio.

SIN ÉXITO ATACADO UN CONVOY BRITANICO LISBOA, 10, UP. — Aviones alemanes atacaron sin éxito a un convoy británico de 3 barcos de carga a poca distancia de las aguas territoriales portuguesas, frente al puerto de Olhao en el sur del país.

## AMENAZADO CON UN REVOLVER el candidato a diputado Juan R. Muñoz

Francisco Morales Manzanera, en Cañas, intentó hacer fuego contra él, siendo rápidamente desarmado por el guarda fiscal Luis Madrigal. MORALES SE ENCUENTRA DETENIDO. EL ARMA QUE INTENTO USAR ES UN REVOLVER 38 LARGO

Las autoridades de esta capital recibieron hoy una comunicación del sub-inspector de Hacienda de Cañas en el cual da cuenta que un sujeto que se llama Francisco Morales Manzanera amenazó con su revólver al ex-gobernador y candidato a diputado don Juan R. Muñoz. Morales había estado haciendo

alardes de su arma y su puntería, y en los momentos que intentó disparar contra el señor Muñoz le cayó encima el guarda fiscal Luis Madrigal, quien desarmó, deteniéndolo. El arma es un revólver 38 largo. El alcalde del lugar ha comenzado a investigar este hecho.

## LA QUEJA DEL PARTIDO DEMOCRATA CONTRA MI NO TIENE NINGUN FUNDAMENTO

LA SOLICITUD DE REPOSICION DE CEDULAS ELECTORALES SOLICITUD DE REPOSICION DE CEDULAS ELECTORALES EN CUERPO

Mis superiores respaldan mi criterio sobre el punto pues de autorizar duplicados a diestra y siniestra y al primero que llega diciendo que no retiró su cédula habiéndolo hecho antes ello se prestaría a autorizar procedimientos ilícitos y manejos indebidos. Al ajustar mis actuaciones y procedimientos a las disposiciones de la ley y acatarla fielmente, estoy colocado en el terreno de la más indiscutible imparcialidad.

DECLARA EN REPORTEJE A ULTIMA HORA EL DIRECTOR DEL REGISTRO CIVICO LICENCIADO DON MANUEL ISAAC UGALDE GAMBOA

El señor director del Registro Cívico, nuestro estimado amigo licenciado don Manuel Isaac Ugaldé Gamboa nos hizo hoy las

siguientes importantes declaraciones: —Debo ocuparme y refutar las PASA a la Pág. CUATRO



LIC. MANUEL ISAAC UGALDE

## NIEGASE LA JUNTA DE ABASTOS

A ENTREGAR LAS LLANTAS DECOMISADAS, PESE A LAS GESTIONES DE LA JUNTA DE CUSTODIA

Esta mañana fuimos informados, en relación con el sonado decomiso de llantas hecho por la Junta Central de Abastos, que ésta se niega a entregar esas llantas, pese a las gestiones hechas por la Junta de Custodia.

En su próxima reunión, los miembros de esa Junta procederán a declarar las razones por las cuales no harán entrega de las llantas, que se considera esta fuera de cuota. Informaremos.

## SUSPENDIO EL BANCO NACIONAL LA COMPRA DE MAIZ

Obedeció la medida a la falta de bodegas para guardar el grano, pues debido a la buena cosecha obtenida, los almacenes de depósito han sido abarrotados totalmente con las compras realizadas en las zonas de mayor producción

Fuimos informados en la mañana de hoy que el Banco Nacional había suspendido la compra de maíz, debido a la falta de bodegas para almacenar este producto. Se nos dijo, además, que los almacenes de depósito de las provincias y de esta capital, se encuentran totalmente abarrotados con las compras realizadas de este producto en las zonas de mayor producción del país. La cosecha de maíz obtenida, por los informes que se nos han

suministrado, ha sido excepcionalmente buena, lo que ha producido la natural baja en el precio de este principal artículo de consumo. La suspensión de las compras obedece a la falta absoluta de bodegas debidamente acondicionadas para guardar esta cosecha, la que fácilmente puede dañarse si se defiende en los locales que no tengan las condiciones requeridas para la conservación del grano.

## QUEJAS ANTE LA CORTE CONTRA EL JUEZ DE TRABAJO DE TURRIALBA

Han sido presentadas por una serie de trabajadores, quienes lo acusan de negligencia

LA CONFEDERACION DE TRABAJADORES DE COSTA RICA HA TOMADO CARTAS EN EL ASUNTO

Se nos informó esta mañana que ante la Corte Suprema de Justicia han sido puestas serias objeciones contra el Juez de Trabajo de Turrialba. Las quejas o amonestaciones, han sido formuladas por trabajadores

de esa zona. La Confederación de Trabajadores de Costa Rica ha tomado cartas en el asunto, a fin de que se resuelva de la mejor manera posible.

## UNA GRAN FABRICA DE MANTEQUILLA SINTETICA

PARA TERMINAR PROVOCACIONES ENEMIGOS DE LA REPUBLICA

Ofrecemos a Usted nuestro apoyo, dicen varios ciudadanos en telegrama dirigido al señor Presidente

San José, 9 de febrero de 1944. Casa Presidencial. Sr. Presidente de la República.

Señor Presidente le ofrecemos apoyo para terminar provocaciones enemigas a la República que

quieren convertir libertades que les concede, en provocaciones y crimen.

Clemencia Valerín Altamirano, María Altamirano, Juan B. Rivas, Antonio Pacheco P.

## 20.000 fueron pagados a los trabajadores por concepto de prestaciones legales mediante la intervención de la Inspección General de Trabajo

CONSISTEN ESTAS PRESTACIONES EN EL PRE-AVISO Y AUXILIO DE SALARIOS, HORAS EXTRAORDINARIAS, SUBSIDIOS POR ENFERMEDAD Y RETENCION DE SALARIOS. — ESTAS DENUNCIAS FUERON TRAMITADAS DESDE FINES DE SEPTIEMBRE A DICIEMBRE DEL AÑO POR KIMO PASADO

La Inspección General de Trabajo oficina que regula las relaciones entre patronos y obreros, durante los últimos meses del año próximo pasado, de fines de Septiembre a Diciembre, 600 denuncias presentadas por los trabajadores y organizaciones sociales de todos los sectores del país y principalmente a la Mesa General. Los inspectores de Trabajo tuvieron que se les reconociera a los trabajadores una suma y asciende a \$ 20.000.00 por concepto de las prestaciones de pre-aviso y auxilio de familia, horas extraordinarias, subsidios por enfermedad, retención de salarios.

Además de las 600 denuncias anteriormente apuntadas, la Inspección General atendió cerca de 1.500 consultas que escritas y verbalmente se le hicieron por parte de patronos y trabajadores, orientando a ellos en la debida aplicación del Código de Trabajo y obteniendo indudables beneficios para miles de trabajadores que sin el Código, habrían quedado sin auxilio de ninguna especie en sus justos reclamos. En el mes de Enero pasado, la Inspección General de Trabajo atendió 300 denuncias y evacuó cerca de 200 consultas, por lo que puede observarse que la clase trabajadora va conociendo cada vez más el Código de Trabajo y se orienta hacia una mejor disciplina legal.

Los inspectores de Trabajo, han ido a casi todas las regiones del país a solucionar conflictos presentados y a ilustrar a los trabajadores del campo sobre los principios del citado Código habiendo obtenido halagadores resultados en el cumplimiento de estas labores. La Inspección General de Trabajo en su carácter de oficina conciliadora, ha realizado una enorme labor y son muchísimos los trabajadores y patronos que han felicitado al personal de este departamento por su acertada labor.

## En más de 3 millones ha aumentado el volumen de los asegurados contra saqueos, motines y disturbios

EL BANCO NACIONAL HA REGISTRADO EN POCAS SEMANAS ESE EXTRAORDINARIO AUMENTO EN EL MENCIONADO RENGLO. LOS DIRECTORES DE DICHA INSTITUCION D EL ESTADO ATRIBUYEN ESE MOVIMIENTO DE POLICIAS A "LA GUERRA DE NERVIOS" DESATADA CON MOTIVO DE LA SITUACION POLITICA. HA CAUSADO MAGNIFICA IMPRESION EL HECHO DE QUE LA DIRECTIVA NO HAYA RECHAZADO NI UNA SOLA DE LAS SOLICITUDES PRESENTADAS, DEMOSTRANDO ASI QUE NO TIENE TEMORES DE QUE OCURRA NADA GRAVE

En fuente autorizada se nos dio ayer el informe de que, en las últimas semanas, ha aumentado en cerca de tres millones de colonos el volumen de las pólizas de seguros contra, motines, saqueos, etc., etc. Entre los nuevos asegurados figuran comerciantes y empresarios de todas las filiales políticas, según los informes que

al respecto se nos han proporcionado. Se tiene la seguridad de que ese movimiento de pólizas de seguros en el mencionado renglón obedece a lo que se ha dado en llamar "la guerra de nervios" o sea a las inquietudes que se están sembrando en el público con motivo de la situación política. El Banco Nacional de Seguros,

pues, se está beneficiando, según esos datos numéricos de estas alarmas que ojalá no tengan fundamento alguno y que seguramente habrán de desaparecer en muy corto plazo, ya que faltan muy pocos días para que en las urnas se despeje de una vez esta situación política que ningún beneficio le causa a la República.



EJEMPLAR

SECCION DEL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

# POR TEODORO PICADO votará COSTA RICA el DO

**PORQUE** Teodoro Picado es simbolo de la Costa Rica nueva y esperanza de un pueblo que secularmente sufre miseria e ignorancia.

**PORQUE** Teodoro Picado va a cumplir un programa de Gobierno que significa la revitalización de Costa Rica, la reorganización de su economía, la mejora de su educación, la justicia en las relaciones entre capital y trabajo y la defensa de todas las leyes sociales del Dr. Calderón Guardia.

**LOS CAPITALISTAS** de mente amplia y corazón generoso —doña Adela v. de Jiménez es prototipo de ellos— votarán por Picado porque comprenden que su riqueza tiene no solo una función personal sino también social, y porque no se cierran en banda ante la cruda realidad de un pueblo desnutrido y desamparado

**LOS OBREROS VOTARAN** por Picado porque ven en él al hombre que va a satisfacer sus más justas aspiraciones. El hombre que va a impulsar y perfeccionar el Código de Trabajo que es la mejor arma para que la clase obrera defienda sus derechos.



**LOS CAMPESINOS** tierras continuadas Tierras que los liberan porque saben que los salarios de ha

**LOS PRODUCTORES** asegura precios a intelectuales por cultura y libertad. que ha sido maes que sabe lo que s

**Y VOTARAN** por el país de los Ottos que van a y quinta columna mo un cáncer co

**Y VOTARAN** PO que repudian a el país por doqui

**COSTA RICA** TO ta, votará por P que ha provocad hogares humilde más

## EN INVENTAR BOLAS es en lo único que nos GANA

La ciudad ha vivido estos dos últimos días prácticamente inundada por las informaciones falsas y tendenciosas que ha puesto a circular el cortesismo y que, como pompas de jabón, se deshacen al menor contacto con la realidad.

Vamos a enumerar algunas de estas bolas fantásticas, producto típico de los cerebros febricentes que sienten la derrota cercana: Es que la derrota ya agujonea como un chuzo al rojo vivo, las carnes de los cortesistas, y los hace dar volteretas y hacer pantomimas, de las cuales un ejemplo típico es la pifia ridícula de don Otilio.

### CIERRE DEL COMERCIO

El cortesismo pasó una circular al comercio pidiéndole el cierre como protesta por la ABUSADORA Y ESPANTOSA TIRANIA del Dr. Calderón Guardia. Nadie les hizo caso.

El Gobierno, protegiendo al público consumidor que no tiene por qué sufrir las violencias estúpidas del cortesismo, hizo la prevención de

DURANTE LOS ULTIMOS DIAS LA CIUDAD HA SIDO INUNDADA POR INFORMACIONES FALSAS Y TENDENCIOSAS QUE SE DISIPAN AL MENOR CHOQUE CON LA REALIDAD

Cierre del comercio. Cierre de los Bancos. El gobierno buscando candidatos de transacción! Paralización de las industrias. Asesinato de don Teodoro. Estos y muchos centos más de igual o menor calibre, son las bolas que ha estado circulando el cortesismo

ES LA DERROTA QUE PONE A TRABAJAR FEBRICENTES LOS CEREBROS DE LOS CORTESISTAS ES LA DERROTA QUE SIENTEN COMO UN AGUJON AL ROJO VIVO EN SUS CARNES Y LOS HACE DAR VOLTERETAS Y PANTOMIMAS, MENTIR E IMAGINAR

que cualquier comerciante que cerrara vería decomisadas sus mercaderías, pagadas al costo y entregadas a los otros comerciantes que mantengan abiertos sus negocios. Además, les serán canceladas para siempre sus patentes. Pero no habrá necesidad de tomar ninguna medida: nadie le hace caso a los cortesistas exaltados.

### CIERRE DE LOS BANCOS

Dijo también el cortesismo que los dos de los Bancos se iban a declarar en huelga. Olvidaban varios hechos: que los bancos pueden cerrar los días feriados por de Ejecutiva y que en caso de cierre ileg

# CADO DMINGO

OTARAN por Picado porque les dará la política agraria del actual Gobierno. rten de su vida vegetativa y miserable. Y on Picado tendrán salarios justos y no bre que te nían en tiempo de Cortés.

agricolas votarán por Picado porque les s y firmes para sus productos. Y los in- on Picado gozarán de un ambiente de cul- s maestros porque tendrán un presidente o y conoce y velará por sus intereses por- sus necesidades.

todos los demócratas que aspiran a liber- Effinger intrusos y mancelladores ;de los rlin a suspirar por Hitler; de los fascistas as que actúan dentro del cortesismo co- ptor en un organismo débil y propenso.

PICADO todos los hombres de bien. Los familia nefasta que va ensangrentando por donde pasa

de frontera a frontera y de costa a cos- do para censurar así la ola de crímenes l cortesismo y que ha llevado ya el futo a el dolor y la pena a multitud de otros

# CORTESISMO

esto depositante se presenta a cambiar un ie acompañado de un notario público y ra el Banco. Además, olvidaron que un o no es dueño de sus fondos sino que éstos e los depositantes, por lo que puede orig- luego una oleada de demandas judicia- ntra el Banco, por negocios frustrados de- alcierre, que daría al traste con cualquiera a instituciones. Finalmente, los agitado- presistas se dieron cuenta de que est'aban nd con tuego; y además, nadie les hizo ca-

## CANDIDATO DE TRANSACCION

legon por último al colmo de la imagina- juverniana, al afirmar que el gobierno abanmo Diógenes con su lámpara bus- do candidato de transacción. Que don io, don Jorge Hine, que don Julio Acos- te. En fin, que las bolas al respecto ro- an tra un gusto. Berogeron disipando también. Porque

# A LOS PATRONOS Y ASEGURADOS

LA CAJA COSTARRICENSE DE SEGURO SOCIAL

## A V I S A :

Que de conformidad con el Artículo 5º del Reglamento de la Ley Nº 17 de 22 de Octubre de 1943, todos los patronos deben pagar mensualmente en las oficinas de la Caja sus cuotas y las de sus asegurados y presentar con ese objeto dentro de los ocho primeros días de cada mes las planillas respectivas.

Que todos los patronos están obligados a exigir a sus trabajadores la presentación de las libretas de identificación expedidas por la Caja, y en caso de que éstos se negaren a obtenerlas o presentarlas, deberán reportar sus nombres a esta Institución.

Asimismo ADVIERTE que, de conformidad con el artículo 48 de la citada Ley, la Caja procederá a DENUNCIAR ante los Tribunales de Trabajo, sin EXCEPCION ALGUNA, a todos aquellos patronos o asegurados que no cumplan con esas disposiciones, lo que les hará incurrir en las sanciones legales del caso.

Febrero, 3 de 1944.

# Un sensacional caso de divorcio

SERA PRESENTADO EN ESTOS DIAS ANTE LOS TRIBUNALES

## Una novia da una paliza a su novio

Se suscitó ayer en la tarde un curioso incidente, donde el principal móvil es el amor, y que como saldo manda a un individuo al Hospital.

Se trata de lo siguiente: Un sujeto de apellido Alvarez se encuentra loco de amor por una linda muchachita de apellido Vega, de Desamparados ella. Las relaciones entre ambos eran frías, por lo que él decidió recurrir a los oficios de una hechicera, que le dió un filtro de

amor. Este filtro fue vertido por el galán dentro de una cerveza que le obsequió a ella. Pero la joven, advertida posteriormente de lo que hacía su novio, esperó que llegara, armada de un formidable garrote y cuando Alvarez se presentó le dió una garrotada del siglo. Consecuencia: el hombre fue al hospital.

El asunto, por su carácter, está siendo ventilado en la Agencia Principal de Policía Judicial de esta ciudad.

Se trata de una jovencita de nuestra sociedad que casó con un salvadoreño quien posteriormente resultó ser casado en su tierra y en México, tener hijos en ambos países y además, ser pariente de su última esposa, la tica

El afer social más importante de los últimos días será conocido por el público dentro de poco, indudablemente, constituirá la comidilla que venga a apagar un poco los comentarios políticos.

El caso es que una jovencita de nuestra sociedad casó hace algún tiempo con un salvadoreño, rico y estimado. Sin embargo, a la larga se averiguó que este señor estaba casado en primeras nupcias en su tierra, con una paisana suya, y tam-

bién, aunque no lo crean, en México, con una dama de ese país. En ambos países tienen varios hijos. Las tres esposas viven, si contamos a la tica, quien es la que hará la sensacional demanda. Su primer matrimonio se efectuó en 1923, el segundo en 1928 y el tercero el año anterior. Tiene ocho hijos y tres esposas legítimas. No se ha divorciado nunca ni ha sido viudo. Los hombres, naturalmente, los omitimos por consideraciones especiales.

## 2 niñas raptadas en esta capital

Las dos, aunque parezca mentira, eran cortejadas por un mismo individuo, de apellido Castillo el, quien vive por Plaza Viquez y quien desapareció el mismo tiempo que las dos hermanitas. Se les busca afanosamente

Entre los últimos acontecimientos ocurridos en esta capital, merece hacerse mención del

raptor ocurrido en dos niñas, las dos hermanas, una de catorce y otra de quince años de edad. Las

dos desaparecieron el mismo día de su casa de habitación.

Los padres han relatado que las dos jóvenes eran cortejadas, aunque parezca mentira, por un mismo individuo, de apellido Castillo el, y quien, viva por Plaza

Viquez, detalle este último que no hemos podido confirmar.

Hechas las primeras investigaciones, aparece que Castillo también ha desaparecido. La búsqueda de los tres se ha iniciado afanosamente.

# PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

HOY JUEVES 10

HOY JUEVES 10

A LAS 7 P. M. DESDE

## LA VOZ DE LA VICTOR

HABLARA:

### DON MARIANO TOVAR

SOBRE UN TEMA DE PALPITANTE ACTUALIDAD.

Retransmite ECOS DE AMERICA

# PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

HOY JUEVES

HOY JUEVES

A las 8 de la noche desde

## "RADIO AMERICA LATINA"

El Comité Universitario presenta los siguientes oradores:

- 1.—LEOVIGILDO ACUNA ACEVEDO
- 2.—JORGE MUÑOZ FONSECA
- 3.—OSCAR BAKIT PADILLA

Ameniza la Notable cantante panameña Isabelita Sáenz y el Astro de la pantalla mexicana don Juan José Laboriel.

Retransmite: ECOS DE AMERICA

el gobierno jamás ha pensado en buscar candidato de transacción. Porque don Teodoro Picado es nuestro candidato. Mas aún, porque don Teodoro es: ya el presidente-electo de la República.

Luego, las bolas crecieron de tono; ya aquello era un disloque de tropicalismo. Que asesinaron a don Teodoro, que don León había in-

a la embajada norteamericana y había salido con así sonrisota de felicidad. Qué está y que el otro. Pero fueron pasando las horas. Don Teodoro con más salud que nunca. Más optimista que nunca. Los comercios abiertos. Los bancos funcionando. Aquí paz y después gloria. Y el domingo trece una paliza eleccionaria que no la van a olvidar tan fácilmente.

SUSCITASE OTRO INCIDENTE POLITICO

Vanguardistas y costeristas se trenzan en un formidable bochinche, resultando un herido

- SASTRERIA "ANGLO-AMERICANA"
SERIE MEXICO, Sorteo N° 54. Favorecido el N° 187.
SERIE FUTURO. Sorteo N° 44. Favorecido el N° 128.
SERIE PORVENIR. Sorteo N° 36. Favorecido el N° 39.
SERIE ATLANTE. Sorteo N° 30. Favorecido el N° 39.
SERIE LIBERTAD. Sorteo N° 23. Favorecido el N° 148.
SERIE LA MEJOR. Sorteo N° 14. Favorecido el N° 71.
SERIE PANAMA. Sorteo N° 2. Favorecido el N° 9.

GANAN TIERRON LOS AMERICANOS
ARGEL, 10. UP. — Las tropas norteamericanas en el sector de Elsterna tras rechazar tres violentas embestidas alemanas, lanzaron un contraataque y ganaron algún terreno, mientras que más al norte en el extremo septentrional de la abeza de puente al sur de Roma, los británicos desbarataron otros tres ataques que emprendió el enemigo con el objeto de destruir las posiciones aliadas.

Próximo sábado, Paquet el atrayente estrenado. Auanetta, la mujer gorila en LA MUJER FIERA. Algo superior al "Lobo Humano".

Palace
A las 3, 7, y 8.45. C. 1.10
Estreno doble Programa doble Lorenzo Garza en el éxito en colores: EL NOVILLERO con una gran corrida de todos y estreno de MANOS PIADOSAS. El intenso espectáculo del día

VARIEDADES
A las 3, 7, y 8.45. 75
Siguen los llenos! NOCHES DE RONDA
MODERNO
A las 3, 7, 8.45. 75
La película con 78 estrellas!
POR SIEMPRE JAMAS
IDEAL
A las 7, y 8.45. 35
Red Skelton y Ann Southern en LA RUBIA AUDAZ
LIBANO
A las 7 y 8.45. 60
LA OVACION PELIQUISTA Película costarricense!

KEITH
A las 7 y 30. 35
Greta Garbo, Charles Boyer en MARIA WALEWSKA

FELLO MEZA FELLO VILLA

es llamado urgentemente por el Mcoetzuma
El presidente de este club, dirigió ayer radiograma a esta capital, urgiendo la presencia de futbolista costarricense en Orizaba

Tuvimos oportunidad de leer ayer, un radiograma que el presidente del Club Mcoetzuma de Orizaba, dirigió al conocido comerciante capitalino don Rafael Angel Arguedas, urgiendo la partida del futbolista Fello Meza, quien como ya lo informamos ayer a los lectores de

UNA GRAN FABRICA (Viene de la pag UNO)
y una cantidad de paquetes de mantequilla, la cual inmediatamente se comprobó que era sintética.

Preguntados los vendedores de la procedencia de ese artículo, manifestaron que venía de una fábrica que está situada por el barrio México, a un costado de la plaza. El dueño de esa fábrica les ponía la libra de esa mantequilla a dos colones libra y ellos la vendían a tres colones y cincuenta céntimos, ganándose casi el cincuenta por ciento.

CONSEJO EUROPEO DE DEFENSA CREA HITLER

ESTOCOLMO, 10. UP. — El diario Algemein reproduce una información de la radioemisoras Atlántico según la cual Hitler proyecta invitar a los países europeos del eje a una conferencia para considerar la creación de un consejo europeo de defensa. Agrega que los países que se cree serán invitados Bulgaria, Rumanía, Checoslovaquia, Croacia y Finlandia. Se anuncia también que estará representada Francia por Laval, pero no se menciona a Churchill. El objeto del consejo es el de proteger a Europa de la invasión.

ESPECTACULAR EL EXITO LOGRADO EN LAS MARSHALL

CUARTEL GENERAL DE MAC ARTHUR, 10. UP. — El subsecretario de marina Forrestal al visitar este cuartel general después de acompañar a las fuerzas navales en el desembarco en las Marshall, y de haber descendido en Kwajalein, declaró que el éxito logrado en las Marshall es "espectacular" pero no significa que la guerra haya de terminar la semana próxima. Añadió que aquel éxito "es sólo parte de la vasta presión necesaria para derrotar al Japon".

RECHAZADOS LOS ALEMANES EN ANZIO

ARGEL, 10. UP. — Los aliados han rechazado seis ataques alemanes e infantería contra los flancos y el centro de la cabecera de puente de Anzio según las últimas informaciones del frente, que agregan que los norte-

car respaldada por la Junta en curso. Antes las proporciones grandes y especiales que ha revestido este problema y ante su gravedad, debo manifestar que mis superiores respaldan mi criterio sobre el punto, pues de autorizar duplicados a diestra y siniestra, y al primero que llega diciendo que no retiró su cédula, habiéndolo hecho antes, ello se prestaría a autorizar procedimientos ilícitos y manejos indebidos. Por otra parte hay que suponer por presunción de derecho, que teniendo la Junta Principal de San José, en sus marcos los archivos de identificación de los 20,000 y resto de votantes de la ciudad de San José, las cédulas electorales se han entregado a sus legítimos dueños, suponiéndose así que cédula que no existe, ha sido retirada ilegítimamente por aquel ciudadano a quien le corresponde. De manera que no acepto, por infundado y caprichoso ningún cargo que sobre el particular pretenda hacerme, ya que antes bien, al ajustar mis actuaciones, y presentando a las disposiciones de la ley y acatándola fielmente, estoy colocado en el terreno de la más indiscutible imparcialidad.

Intentó SUICIDARSE

LA JOVEN JANETT CORRALES, LANZANDOSE DE UN BUS EN MARCHA
Al caer la cabeza Corrales sufrió serios golpes en el cuerpo y la cabeza, siendo recogida sin conocimiento

Esta mañana se nos informó que a eso de las ocho, un bus que venía lleno de pasajeros para la ciudad, hubo de ser detenido repentinamente, pues una joven que venía en él se había lanzado por la portezuela. Cuando el bus venía, y ya había tomado suficiente impulso, de un salto se lanzó fuera. El resultado, que fue levantada sin conocimiento y con graves golpes en la cabeza y el cuerpo. Posteriormente, al ser interrogada, confesó que había intentado suicidarse, pero no quiso dar ningún motivo.

TELEGRAMA

Señor Presidente de la República Casa Presidencial.

El SINDICATO NACION AL DE COMUNICACIONES declara que está con el Señor Presidente de la República, en este como en cualquier otro momento, dispuesto a prestar su contingente para que su política Social prevalezca por sobre los intereses de los enemigos de la Nueva Costa Rica.

Si al pueblo corresponde defender las conquistas sociales que usted le deja, el Sindicato Nacional de Comunicaciones de pie está con Ud. Sr. Presidente.

JUNTA DIRECTIVA DEL S. N. C. 10 de Febrero de 1944.

ATACADO EL OESTE DE ALEMANIA

LONDRES, 10. UP. — Oficialmente se anuncia que aviones mosquitos del comando de bombardeo atacaron anoche objetivos del oeste de Alemania. Uno de los aparatos no regresó a su base.

AVANZAN LOS RUSOS EN UKRANIA

MOSCU, 10. UP. — Las informaciones del frente señalan que las fuerzas soviéticas han intensificado el ritmo de su avance en la ofensiva a Kiyov, Rog, y se hallan a menos de 12 kilómetros de esa importante ciudad ucraniana.

RUSIA DISPUESTA A CONSIDERAR LA PAZ CON FINLANDIA

NUEVA YORK, 10. UP. — La oficina de información de guerra reproduce una noticia publicada en el periódico suizo "la suisse", según el cual "el gobierno alemán ha informado a Helsinki que los miembros del gabinete finlandés serán considerados responsables personalmente por cualquier tralación a la alianza que une al Reich con Finlandia". Otros despatches de Suiza informan que Rusia señaló a Helsinki que está dispuesta a considerar inmediatamente una paz separada con el último país.

DESTITUIDO EL MARISCAL VON KUECHLER

NUEVA YORK, 10. UP. — La oficina de información de guerra reproduce una publicación del diario "La Suisse" de Ginebra, según la cual el mariscal de campo Georg von Kuechler ha sido destituido del cargo de comandante de las fuerzas alemanas en el sector septentrional del frente ruso "porque se opuso al retiro de cinco divisiones del sector norte, dispuesto por el mariscal von Manstein". Agrega el referido periódico que Kuechler fue reemplazado por el mariscal de campo Ernst von Busch.

TROPAS INGLESAS EN YUGOSLAVIA

LONDRES, 10. UP. — Aunque el comunicado de Yugoslavia no identifica a las unidades británicas mencionadas, se cree que deben pertenecer a un grupo de comandos y que han sido llevadas hasta Hvar para que ayuden a los guerrilleros a sabotear las instalaciones militares alemanas y perturbar en otras formas la acción de las fuerzas de ocupación. En esta capital se considera significativa la llegada de tropas inglesas de tierra a Yugoslavia, pues indica que está aumentando la ayuda aliada a las fuerzas del movimiento de liberación.

capalmente de la distribución de tecimientos enviados por los aliados

PERMITIDA LA ENTRADA DE ALIMENTOS A ROMA
LONDRES, 10. UP. — Una información de Roma transmitida por la radio de París da cuenta de que a fin de aliviar la situación creada por la escasez de alimentos, las autoridades decidieron permitir la entrada en la capital, sin restricciones de toda clase de víveres.

38,000 AUTOMOVILES INMORTELIZADOS EN MADRID
NUEVA YORK, 10. UP. — La radioemisoras de Berlín reproduce un despacho de Madrid, señalando que como resultado de la suspensión de los embarques de los Estados Unidos, 38,000 automóviles han desaparecido de las calles de la capital de España.

Mañana: Restrenó! Jorge Negrete, Marina Tamayo y Sara García en

PERJURA
Próximo sábado: Estreno Paramount! Robert Preston y Ellen Drew, en: MISION EN ORIENTE

Próximo domingo: No habrá funciones en ninguno de los teatros de la Empresa Raventós

RAVENTÓS
Hoy a las 3, 7 y 8.45 95
Re-estreno mexicano de carcajadas! Cantinflas y Medel, en: AGUILA O SOL

CAPITOLIO
A las 7 y 8.45. 60
Miguel Manzano, en: VIEJO NIDO

ADELA
A las 7 y 9. 95
Cantinflas, en: ROMEO Y JULIETA

AMERICA
A las 7 y 8.45. 75
Gloria Warren, en: SIEMPRE EN MI CORAZON

CASTRO
A las 7.30. 35
José Mojica, en: CUANDO EL AMOR RIE

Próximo sábado: Cantinflas y Medel, en: AGUILA O SOL

Tormenta En con Rafael Zaldedón y Raquel Torres

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

HOY JUEVES 10. - A LAS 6 y 30 DE LA TARDE DESDE LA VOZ DE LA VICTOR

NUESTRO ILUSTRE COPAF. TIDARIO EL DIPUTADO DR. DON RAFAEL ANGEL GRILLO OCAMPO

SE DIRIGIRA A LA CIUDADANIA CON MOTIVO DEL ACTUAL MOMENTO POLITICO.

ESCUCHE ESTA INTERESANTE DISERTACION! — EL DR. GRILLO HABLARA A PETICION DE LA CIUDADANIA.



DOCTOR GRILLO